

Les amis

Moi j'ai des amis. Je crois même qu'on est comme inséparable. Bon pas tout le temps. La première c'est Daria, Cléo, Loulou. Bon je ne sais plus quoi dire.

Leyna, 18/05/21

L'attaque des bêtises du Titan et d'Even

Un jour à la maison le Titan et Even essayait de s'entretuer. Le caporal Livaiï rentra du magasin. Even n'était pas mort car il n'était pas un titan. Le titan est mort mais c'est un squelette. Mais Livaiï frappait le squelette avec sa claquette. Maintenant le squelette devient un fantôme. Even volait le titan. Du coup il s'est transformé en titan. Livaiï lui dit : « Ne fais pas de bêtises, sinon je te tue. » Even lui a répondu : « OK. » Il a fait n'importe quoi. Livaiï l'a tué. Il est devenu un squelette. Livaiï frappe Even et il devient un fantôme. Ils font n'importe quoi. Ils sont libérés de l'eau partout. Livaiï se suicide puis ça recommence. Ils sont libres. Ils font n'importe quoi. Livaiï veut enterrer Keni l'égorgeur. Il avait trop peur.

Aliya-Maryam, 17/05/21

Le lézard peut changer de couleur mais le lézard peut perdre ses pouvoirs dans l'eau. Mais le lézard est fragile.

Muhammad, 17/05/21

-Hé ! Tortue !  
- Quoi ?  
-feur  
-Toi même  
- Non toi même  
- stop !!!  
- Mais, pourquoi ? C'était amusant !  
Cléo, 18/05/21

Les bonhommes de neige vivent dans la neige. Bon je ne sais plus quoi dire. Au revoir.

Leyna, 11/05/21

La pierre de dogon est très précieuses et magique. Un counaï est sur le point de l'attraper. Il s'appelle Sosison très bizarre. C'est le Counaï de Naruto.

Youri, 18/05/21

Il était une fois Kipa et ses amis. Les amis de Kipa étaient Besone, Deve, Louve et c'est tout. Kipa pouvait se transformer en méga jaguar. Mais le problème c'était que Emilia voulait éliminer les titans de la surface de la Terre. Kipa et ses amis convainquirent les mutans de s'unir pour l'en empêcher. Pour pouvoir éliminer Emilia tous les mutants s'étaient unis. A ouai, j'ai oublié de vous dire que Kipa et ses amis ce sont unis avec les mutans eux aussi. Bon revenons à l'histoire. Du coup comme je l'ai dit tout à l'heure pour éliminer Emilia tous les mutants verts et Kipa et ses amis ont retrouvé Emilia. Puis ils l'ont ligoté et enfin ils l'ont mise en prison. Puis les mutans et Kipa et ses amis ont fait la plus grande fête de tous les temps.

Lina, 17/05/21

Il pleut comme vache qui pisse.

La dernière fois j'ai commandé un colis pour avoir un ordi. J'ai reçu le colis il n'y pas très longtemps. Alors je l'ouvre et là il y a des indiens dans le carton autour d'un feu et là tout le carton prend feu. Alors je prends le vin qui était dans mon frigo pour l'apéro qui était prévu demain. Je le verse sur le feu et là il y a encore plus de feu. Alors je prends le carton et... (bon, là, faudrait mettre un point après ma phrase) et je cours dans toute la ville en criant comme un singe qui avait mangé un piment qui avait été trempé dans du lait moisi. Et là il pleut comme vache qui pisse alors le carton n'est plus en feu. Alors je chante « boubalaKaka Wapity » Et là, je lève la tête et je vois quoi !!! ... une vache qui pisse !!!! Et le truc qui me dérange le plus dans tout ça c'est que je ne peux plus faire d'apéro sans mon vin. En revanche j'ai la tribu indienne pour jouer avec moi.

Mimi, 17/05/21

Il était une fois un arbre. C'était un baobab et dans ce baobab il y avait une poire. Dans la poire il y avait une girafe. Et dans la girafe il y avait des poires.

Loubna, 17/05/21

Ce week end j'ai gagné une coupe et une médaille. J'ai fait un anniversaire de mon copain et je suis allé chez mon cousin.

Noah, 17/05/21

Il était une fois dans une ville tout était calme. Un jour une scientifique invente un vaccin. Mais en fait le virus se propage et transforme les gens en zombies. Les symptômes : on saigne des yeux et on devient chauve. Le virus avait déjà fait des victimes. Tous les gens qui n'ont pas été contaminés prenaient leur voiture pour aller au port. Un monsieur (qui s'appelle Will Smith, je pense que vous le connaissez c'est un acteur connu), sa femme et son enfant partent au port. Tout à coup un zombie se colla à la fenêtre. Mais il s'est directement élevé. Ce monsieur travaillait dans l'armée. Au port les militaires scannent les gens. Le monsieur, sa femme son enfant et le chien n'avaient pas le virus. Le chef des zombies, le premier, c'est à dire le docteur, a ordonné aux zombies d'aller sur le port et de donner le virus à tout le monde. Sa femme et l'enfant montent dans un hélicoptère, sauf le monsieur et le chien. Quand l'hélicoptère décolla, un autre hélicoptère décolla et un zombie s'accrocha à l'hélicoptère et le zombie tomba dans l'eau et l'hélicoptère tourna topurna et s'écrasa sur l'autre hélicoptère. Du coup la dame et l'enfant sont morts. Ensuite quelques jours plus tard toute la ville était remplie de zombies, sauf le monsieur et le chien. Il y avait aussi des rats, des daims, et des lions. Un jour le monsieur prit son fusil, monta dans la voiture avec son chien à la recherche de daims. Ensuite il commença à faire nuit et les zombies sortent. Le monsieur rentra chez lui. Les zombies rentrèrent chez lui. Le monsieur prit sa grenade et tua les zombies.

Sabri. 17/05/21

Il était un commissariat et dedans il y avait une Annabelle. Elle fit beaucoup de crimes. Mais la police l'enferma. Mais une petite fille libéra Annabelle et l'emporta chez elle. Une nuit Annabelle mangea les organes de la petite fille. Et quand la mère alla prendre la douche, Annabelle la tua et elle alla au commissariat de police pour se venger. Une fois arrivé au commissariat de police elle les tua tous sans une seule exception et alla chercher refuge et elle trouva un château.

Errol, 17/05/21

Le camping du week end.

Pendant le long week end ma sœur (Mimi) moi, ma mère et mon père sommes partis au camping Horsair. Le premier jour rien de spécial vu que j'ai fait que de la balançoire. Puis le lendemain je me suis fait un ami. Il s'appelait Aubin. Il a eu une idée de jeu. Ca s'appelait Labyrinthe. En gros il y avait un loup et des survivants. Vu qu'on était trois à jouer il y avait 2 survivants. Au début les survivants font un plan sur une carte pour qu'ils se retrouvent parce qu'ils vont être séparés. L'un va aller à gauche du camping et l'autre à droite. Donc il faut qu'ils apprennent par coeur leur trajet pour arriver à leur point de rendez vous. Sauf qu'il y a 168 Mobilhome. Donc on peut très facilement se perdre. Et en plus il y a le loup qui va chercher les survivants. Si il touche un des survivants, le loup devient survivant et le survivant devient loup sauf que maintenant l'autre survivant ne fera plus confiance à personnes parce que le loup qui était survivant peut mentir sur sa personnalité. Mais il y a des chemins où le loup ne peut pas passer. Pardon si il y a beaucoup de survivants et pour que les survivants gagnent ils doivent se taper dans les mains. Puis quand on avait eu notre dose de labyrinthe on est parti à la plage. Et après Carlos est venu et Mirina, Carlos, Aubin et moi on a fait le mur Maria dans l'attaque des titans avec le sable.

Ilane, 18/05/21

Un jour des zombis sont venus de nul part. Une invasion de zombis sont venus nous tuer. Mais deux personnages sont venus nous sauver contre les crimes. Les zombis ont blessé le chevalier. Mais son ami l'a attrapé et il se cacha. Le ninja sauva son ami avec un antidote. Les zombis tuaient sans pitié. On en a sauvé beaucoup environ 1000. Mais on était 2000 avant. Les zombis n'abandonnaient pas une seule seconde.

- Les zombis sont intelligents mais faut pas oublié que c'est que des zombis, dit le ninja

- Il faut avoir un plan d'attaque. Mais il faut aussi réfléchir à cause des rats ! Répondit le chevalier.

- Oui mais je l'avais dit de les tuer. Moi je savais que les rats allaient ramener une maladie.

Tu me soignes ou on attend le déluge !

Un anonyme, 18/05/21

Le chiot dort dans l'herbe.

Angelino, 18/05/21

Il était une fois dans un commissariat de police un clown tueur qui est terrifiant. Il avait un masque de clown tueur. Il avait une robe multicolore avec des pompons en laine rouge orange jaune et bleu. Il avait aussi une perruque blonde. Son masque était blanc. Il avait un nez rouge. Il avait aussi une pochette avec un couteau dedans. Un couteau aiguisé qui servait à tuer les gens. Un jour dans le commissariat il tua tous les policiers qui étaient dans le commissariat police., sauf deux jeunes gens. Un était militaire et l'autre se'était un concombre qui parle. Ca vous paraît bizarre mais ce concombre n'est pas un concombre ordinaire. Ce concombre est différent des autres concombres. Il a la force de Hulk et il peut être très grand ou très petit. Il est vert mais le bout de son corps est bleu fluo et jaune. Ce concombre est aussi très intelligent. Le militaire lui est très musclé et très intelligent et aussi très agile. Donc ensemble c'était les plus forts de tous le commissariat. Donc à deux ils allèrent dans la direction du clown tueur et l'enfoncèrent dans une porte avec des pics et le clown tueur creva.

Yaqîn, 17/05/21

Il était une fois un renard qui travaillait dans Bricabracs. Il était très fort en math. Un jour il se trompa et il partit.

Sacha, 18/05/21

Il y a un lézard et un serpent. Le serpent était rouge et jaune. Il essayait de manger et boire.

Gaël, 17/05/21

Les têtes vides

Adam, Mira et Kai se sont réveillés dans une prison. Puis Adam se retourna et vit Mira endormi sur le sol. Il la secoua et dit : «

- Mais c'est quoi ce truc ?... je n'ai plus mes souvenirs.

- Comment t'appelles tu ? Demanda Mira

- Je ne sais plus. J'ai oublié.

Il regarda autour de lui et dit :

- Qui c'est celui là. (en pointant Kai du doigt.)

Kai se réveilla et Adam dit :

- Qui suis je ? Et qui es tu ? Moi je ne sais pas.

Puis il fouilla dans ses poches et en sortit un papier blanc. Soudain sur le papier apparut un prénom. « Adam » avait il écrit.

- Ah je me souviens. Je m'appelle Adam.

- Peut être que c'est la même chose pour moi. Dit Mira.

Elle fouilla dans sa poche et dit :

- Je m'appelle Mira.

- Ok ... et moi alors ? dit Kai

- Puis à son tour il fouilla dans ses poches et dit :

- Moi c'est Kai. Tiens regardez cette pierre elle est plus grande que les autres .

Il appuya dessus et ils se retrouvèrent dans la forêt et firent plein d'aventures.

Daria, 17/05/21

Il était une fois un panda orange fluo et blanc qui habitait dans une bamboueraie. Il dormait, il mangeait. Voilà tout ce qu'il faisait. Jusqu'au jour où des braconniers débarquèrent pendant la sieste du panda et pendant plusieurs jours ils l'observèrent. Et vu qu'ils étaient bête, ils trouvèrent que le panda était très intelligent. Ils se dirent qu'ils allaient lui voler son cerveau. Mais pour prendre le cerveau du panda il fallait le tuer sauf que nos braconniers n'avaient jamais tué d'animal parce que ils étaient trop bêtes. Mais vu qu'ils voulaient vraiment être très intelligents ils se dirent qu'ils allaient le tuer et prendre son cerveau. Comme ils étaient très bêtes du coup c'était très dur. Ils se dirent qu'ils pouvaient juste l'assommer avec un bambou. Mais ça allait abîmer son cerveau. Ils essayèrent à maintes reprises. Rien ne marchait. Ils étaient trop bêtes. Au bout d'un moment le panda en eut marre. De toute façon il y avait plus de bambous et là Haaaaaaa !!! le... le panda ...a... a ... bouffé les bra...les bra... braconniers !  
Attendez je me calme... Deux heures plus tard c'est bon. Et c'est ainsi que les bambous repoussèrent et le panda vécut heureux pour toujours.  
Garance, 17/05/21

La tortue part dans l'eau et elle nage.  
Hawa, 17/05/21

La tortue nage dans l'eau.  
Angelino, 17/05/21

Le vent souffle. C'est beau à écouter. Il aide les arbres à danser. Il rafraîchit les écureuils et aide les nuages à avancer. Il souffle le vent.  
Loubna, 17/05/21

Bricabracs est un paradis, mais il ne faut pas exagérer.  
Angelo, 17/05/21

Il était une fois Hermione sur Mars. Elle se baladait tranquilou Bilou, tandis que des martiens guettaient. Puis les martiens lui sautèrent dessus ! Hermione sortit sa baguette mais ils étaient trop nombreux !!! Elle courut se mettre à l'abris lorsqu'elle tomba sur une fourmi à grosse voix. La fourmi dit :

- Do you speak english ?
- Yes my name es Hermione.
- Ok, follow me.
- Ok

Hermione suivit la fourmi qui s'appelait Mig. Au bout du cheminb il y avait Mercredi !! (voir la famille Adams) Alors Mercredi dit :

- Je vais l'aider.
- Good bye, dit Mig en partant.

Mercredi et Hermione (devenues amies) allaient combattre les martiens. Hermione sortit sa baguette et Mercredi sa guillotine. Elles liquidèrent les Martiens dont leur chef qui s'appelait : le Globuleur.

Rita, 17/05/21